



SANIDAD

Médicos excelentes

Me ha llamado la atención que el *conseller* de Salut, Boi Ruiz, en su comparecencia ante la comisión que investiga las relaciones entre el sector público y las empresas, se comprometiera a elaborar un «código ético de excelentísimas prácticas» para toda la sanidad pública catalana. Después de ejercer la medicina en hospitales públicos durante casi 40 años, quisiera puntualizar que la dedicación, profesionalidad y calidad técnica de los profesionales sanitarios ha hecho posible que nuestro sistema lograra el reconocimiento de la excelencia. Si la sanidad ha sido noticia en los últimos tiempos ha sido debido a los recortes presupuestarios y a hechos puntuales, algunos de ellos en los tribunales, que tienen que ver más con la gestión económica que con la gestión clínica. Está bien acordar un código ético de excelencia, pero la gestión asistencial no necesita ser revisada tanto como la económica.

Pere Benito

Jefe Reumatología. Hospital del Mar

